



ACTUALIDAD

Casa Uruguaya fue la vencedora del Solar Decathlon América Latina

La Casa Uruguaya, proyecto de la Universidad ORT de Uruguay, fue elegida como la casa solar más sustentable del Solar Decathlon de América Latina y el Caribe, celebrado en Cali, Colombia.

FOTO



También recibió el primer lugar en las categorías Innovación y Balance energético



Vota por esta noticia:

vie dic 18 2015 04:05

★★★★★ 0 votos

La casa recibió un puntaje total de 779.15 sobre los 1,000 puntos que sumaban las 10 pruebas de la competencia.

Me gusta 9

TEMAS

premio - ORT - solar decathlon - Casa Uruguaya

Durante la competición, la Casa Uruguaya recibió también el primer lugar en las categorías Innovación y Balance energético, variable en la que hubo un quintuple empate.

Además, obtuvo el segundo lugar en Condiciones de Confort, Funcionamiento de la casa y Sustentabilidad.

El segundo lugar fue para Calicvita, de las universidades colombianas Javeriana de Cali e Icesi, con 777.5. HisCali, proyecto conjunto de las universidades de Santiago de Cali y de Sevilla, obtuvo el tercer lugar con 764.38 puntos.

Ésta es la primera vez que el Solar Decathlon se lleva a cabo en América Latina. El certamen fue creado en Estados Unidos en 2002 por el Departamento de Energía.

Y desde entonces se habían celebrado siete ediciones en ese país, cuatro en Europa y una en Asia.

NOTICIAS DE HOY



LA BATALLA POR LA FINANCIACIÓN DE OBRAS
El primer golpe a Martínez: oposición frena plan de obra



UN RIESGO PARA LA IMPLEMENTACIÓN
BID marca deberes a Uruguay y ve limitantes al crecimiento



COMISIÓN INVESTIGADORA SOBRE ANCAP
Coya dice que no renunciará



ESE LISTADO ANUAL (THE NOTORIOUS MARKET LIST) HABÍA GENERADO POLEMICA
EE.UU. retira a Uruguay de una lista de piratería

tvshow



EL PAÍS.TV
CLAUDIA F.
"Mar del Plata no tiene el glamour de Punta"

ANDY VILA
"El último Verano Perfecto fue donde me sentí más incómoda"

MIRA LA FOTOGALERÍA
Las fotos ultrahot de Carolina Villalba



DIARIO DEPORTIVO



MIRÁ EL VIDEO MUNDIAL DE CLUBES

Suárez con sus tres goles llevó al Barça a la final

PERUANO
Pablo Bengoechea: fue un jugador más bajo la intensa lluvia

MACONNA
José Luis Rodríguez se reunió con Daniel Turcatti y se limaron asperezas

COMENTARIOS

Comentarios (0)

Iniciar Sesión

Usuario

Contraseña

Aceptar

[Olvidé mi Contraseña](#)

Para comentar las noticias debes iniciar sesión con el usuario y contraseña elegidos al momento de registrarte.

Si no estas registrado todavía, puedes hacerlo ingresando a [Registro de Usuarios](#)

No recuerdas tu contraseña? puedes acceder a [Registro de Usuarios](#) y solicitar que te la enviemos a tu email como recordatorio.

OPINIONES

EDITORIAL DE HOY

Una democracia traicionada

El gobierno populista de Venezuela no está dispuesto a acatar el resultado de las recientes elecciones y hace todo lo posible para conservar su poder.

Casilda Echevarría
El despecho de la ex



Leonardo Guzmán
La Navidad de 2015



EL PAÍS
Rurales
TODA LA INFORMACIÓN DEL CAMPO



ÚLTIMO MOMENTO

Últimas noticias

Figueredo será extraditado a Uruguay La abogada del expresidente de la Conmebol informó que antes del 30 de diciembre tendría que regresar...
08:51

Un día que fue marcado por el drama: siete muertos Dos suicidios, un caso de violencia familiar, peleas, y dos siniestros viales conformaron el miércoles...
08:38

Fin del cepo: alienta a turismo y preocupa a exportadores locales El gobierno le presta "cuidadosa atención" al comportamiento

Área Ejecutiva by
EL PAÍS.com.uy
WOBI
World of Business Ideas